

Viernes 9 de diciembre de 2016

Apoya proyecto de Zona Típica para barrio Suárez Mujica de Ñuñoa

Sres. Consejo de Monumentos Nacionales:

En mi calidad de concejala de Ñuñoa, por medio de la presente deseo manifestar mi apoyo a las y los vecinos del Barrio Suárez Mujica de Ñuñoa, y a la Agrupación Funcional Barrio Suárez Mujica, los cuales desde 2013 se han organizado para proteger la arquitectura patrimonial de su barrio bajo la figura de Zona Típica.

Este barrio cuenta con una gran cantidad de construcciones representativas del movimiento moderno en Chile, por lo que su preservación es clave para entender el desarrollo de la ciudad de Santiago durante el siglo XX.

También les solicito considerar como antecedente la presencia de una fuerte historia barrial, la cual se refleja en las familias del barrio -residentes por generaciones en el sector-, sumado al comercio local de baja escala y a hechos importantes de nuestra historia reciente.

Todo esto contribuye a generar un nivel importante de identidad, actividad y organización del territorio, que debiera ser preservado en su calidad de bien social. Esta solicitud se ve apremiada por la urgencia de los hechos, por cuanto ya se han comenzado a observar grandes desarrollos inmobiliarios en el territorio, que por su falta de consideración de los elementos ya expuestos, amenazan con impactar negativamente en el barrio.

Les saluda atentamente



Alejandra Placencia Callejo
Concejala de Ñuñoa

